

Aspectos Negativos

El aspecto negativo más resonante de las consecuencias migratorias es la pérdida de capital humano que se genera. Los profesionales son los que están migrando en vistas de un mejor desarrollo de su carrera dejando en su país una gran pérdida de conocimiento.

Para el país que forma profesional ello le supone un costo o gasto sin retribución ya que el profesional irá aplicar sus conocimientos o a desarrollar su potencial en otro lugar. Quien se beneficia es el país receptor ya que puede contar con profesionales sin haber realizado un gasto antes.

Otro de los puntos negativos que podemos enunciar al respecto son: la pérdida de poblaciones en edad productiva, la trata de personas, el tráfico de migrantes y la movilidad constante. Estas situaciones se dan cuando las migraciones se dan en situaciones de económicas deplorables.

La migración internacional tiene aspectos negativos como el tráfico, el contrabando o el descontento social; ni que a menudo es consecuencia de la pobreza o de la lucha política.



Cepal: Comisión Económica para América Latina

El 25 de Febrero de 1948 la Comisión Económica para América Latina se puso en marcha de acuerdo a la resolución 106 establecida en el VI del Consejo Económico y Social.

Esta comisión es una de las cinco que se encuentran integrando las Naciones Unidas. La sede de esta comisión se encuentra en Santiago de Chile.

Tiene como fin, de acuerdo postula en su página Web, contribuir al desarrollo económico de América Latina, coordinar las acciones encaminadas a su promoción y reforzar las relaciones económicas de los países entre sí y con las demás naciones del mundo. Luego ese objetivo se amplió y llegó abarcar a los países del Caribe, además promueve el desarrollo social.

La CEPAL cuenta con dos sedes subregionales, una para la subregión de América Central, ubicada en México, D.F. y la otra para la subregión del Caribe, situada en Puerto España, que se establecieron en junio de 1951 y en diciembre de 1966, respectivamente. Además, tiene oficinas nacionales en Buenos Aires, Brasilia, Montevideo y Bogotá y una oficina de enlace en Washington, D.C.